

## Se realiza el Simposio "Iluminados para la verdad: los Nuevos Doctores de la Iglesia"

Se llevó a cabo la conferencia: "¿Qué es el Ecumenismo?"



La necesidad de la unidad entre los cristianos y el esfuerzo que hace la Iglesia Católica en este campo fue parte de las conclusiones del evento.

El pasado 11 de octubre, se llevó a cabo la conferencia: "¿Qué es el Ecumenismo?", a cargo del Mtro. Carlos Jardón Gómez, profesor de la Facultad de Humanidades, en el Salón Ejecutivo "B", como parte de las actividades de difusión de la Cátedra de Ecumenismo y Diálogo Interreligioso.

La conferencia tuvo como tema la importancia que da la Iglesia Católica al diálogo con los cristianos no católicos dentro del Magisterio de la Iglesia reciente, expresado en el documento *Unitatis Redintegratio*, del Concilio Vaticano II.

En el evento estuvo presente el Mtro. Ricardo Morales Arroyo, coordinador de la Cátedra de Ecumenismo y Diálogo Interreligioso de la Facultad de Humanidades.

Más información:  
Facultad de Humanidades  
Mtro. Ricardo Morales Arroyo  
[ricardo.morales@anahuac.mx](mailto:ricardo.morales@anahuac.mx)